

Notre professeur décoré de la médaille de la ville de Pusignan pour son implication au sein de notre association



## PUSIGNAN Trois habitants honorés de la médaille de la Ville



■ De g à d P. Morales, A. Valle, G. Marboeuf, P. Allabouvette. Photo Agostino Alfano

A l'occasion de la traditionnelle cérémonie des vœux du maire, 3 habitants ont reçu, ce vendredi soir au centre culturel de l'Odyssée, les médailles de la Ville des mains de Gilbert Marboeuf, maire de Pusignan. Arnaud Valle pratique les arts martiaux. Ses compétences le désignent rapidement comme un entraîneur potentiel et passe avec succès tous les diplômes. Il est aussi 4<sup>e</sup> dan de karaté. Paul Morales occupe des fonctions importantes au sein de la ligue Rhône-Alpes de football. Dernièrement, il a aussi reçu le diplôme du bénévole de la Fédération française des médailles de la Jeunesse et des Sports. Pascal Allabouvette est agriculteur et éleveur de cochons. Ses fermes sont très connues comme des établissements à la pointe de la technologie et de l'écologie. Il emploie au total 18 ouvriers. ■